
 

 
 
 
 
 
A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU 
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES AFFILIEES A LA FILA 
 
Concerne : Flocage obligatoire des maillots de lutte 
 
 
Chers Collègues,  
 
Pour satisfaire aux exigences de la télévision et de tous les médias ainsi que du public, la FILA vous 
rappelle que tous les lutteurs et lutteuses doivent porter leur nom au dos de leur maillot. 
 
Pour ce faire, les lettres formant le nom doivent avoir une hauteur de 7 cm minimum et peuvent être 
placées en demi-cercle en haut du dos. L’abréviation du pays du lutteur doit toujours figurer sous son 
nom. A l’avant du maillot, au centre de la poitrine devra être placé le drapeau ou logo de la Fédération 
Nationale du lutteur. 
 
Veuillez prendre note que ces directives sont obligatoires.  
 
En vous remerciant de prendre toutes mesures utiles pour satisfaire à ces obligations, nous vous 
prions d’agréer, Chers Collègues, l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 

***** 
TO ALL FILA BUREAU MEMBERS  
TO ALL NATIONAL FEDERATIONS AFFILIATED TO FILA  
 
Subject: Compulsory printing on wrestling singlet 
 
 
Dear Colleagues, 
 
In order to comply with the requirements of the television, media, and public, FILA reminds you that all 
athletes must have their name written at the back of their singlet. 
 
The minimum height of the letters is 7 cm and the name can be written in a half circle shape at the top 
of the back. The country abbreviation must be mentioned under the name. The flag or logo of the 
athlete’s National Federation must be placed at the front of the singlet, in the middle of the chest. 
 
Please take note that these directives are compulsory. 
 
We thank you to take all necessary measures to comply with this rule.  
 
 
Sincerely yours 
 
 
Michel Dusson  Raphaël Martinetti 
 

  
 
 
 

FILA General Secretary  FILA President 
 
 
Corsier-sur-Vevey, 07 January 2011/jdr 
 


